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Si e aperto il dibattito dopo le dimissioni della giunta regionale 

Dalla crisi alia Regione I'esigenza 
di risolvere i problemi piu urgenti 

Essenzlale un nuovo rapporto con i comunisti - L'intervento del compagno Berth scuola, trasporti, 
sanlta, prezzi al centro del confronto - Necessario un piano organico per un diverso sviluppo economico 

Merce dequalificata e riduzione deU'attivita commerciale 

II f reno alFaumento dei prezzi 
pagato da esercenti e consumatori 

Affollata assemblea di dettaglianti tenuta domenica per iniziativa della Federesercenti — Chiesta una revi
sions dell'IVA — La proroga del « blocco » deve inte ressare tutti i settori — II problema del pensionamento 
dei commercianti — Prezzi e riforma tributaria affrontati in una conferenza stampa dell'Unione artigiani 

II modo di governare, la capacita di affronlare I gravi 
problemi attuali, le scadenze sempre piu urgenti e ravvici-
nale: su questo verte la crisi apertasi alia Regione con le 
dimissioni della giunta. al di la. quindi, di ogni alchimia 
di potere, di ogni rimescolamento di carte e di posti noi 
partiti della maggioranza. La questione politica centrale. the 
i partiti del centro-sinistra 
regionale trovano sul tappeto, 
11 nodo che essi debbono scio-
gliere, e 11 rapporto con I co
munisti, con la grande forza 
di cla&se e popolare che essi 
rappresentano. 

La coscienza di cio — sep. 
pure in termini soltanto di de-
nuncia — e emcrsa. d'altra 
parte, anche all'interno della 
stessa giunta; le dimissioni 
dell assessore Di Bartolomei. 
che ha dato il la alia crisi. so-
no state infatti motivate, dal-
lo stesso assessore in aula 
durante la discussione di ieri 
e in altre occasioni, proprio 
con la necessita di affrontare 
in modo diverso ' problemi 
piu urgenti. Lo stesso esponen-
te repubblicano, d'altra parte. 
in una dichiarazione rilascia-
ta a Paese Sera ha esplicita-
mente sottolineato che ad 

fondamentale, secondo i repub-
blicani, il rapporto da stabi-
lire con il gruppo comunista... 
bisognn responsabilizzarlo til-
tenormente. cercare il suo 
apporto critico e costruttivo 
noil facendo nessttna corifusio-
ne, sia ben chiaro, fra il ruo-
10 di opposizione e il rnolo di 
maggioranza del centrosi7ii-
stra ». 

II compagno Berti ha espres
so nel suo intervento nel di
battito in consiglio regionale 
11 giudizio del PCI sulla crisi. 
Innanzitutto ha denunciato 
il pericolo che vengano coin-
volti altri enti locali (da piu 
parti si parla di una crisi che 
verrebbe aperta anche al co
mune di Roma, con la possi
bilita anche di un cambiamen-
to del sindaoo e in altri po
sti chiave). Si tratta, invece 
ha detto il compagno Berti — 
di mettere mano alle questio-
ni piu brucianti. «Fra pochi 
giorni si riapriranno le sena
te. in guali condizioni dal pun-
to di vista igienico-sanitario 
e dell'effettivo diritto alio stu
dio (libri e trasporti gratuiti, 
assistenza ecc.)? Inoltre il 31 
ottobre scade il termine del 
decreto governativo sul con-
trollo dei prezzi; quali mi-
sure intende prendere la Re
gione? Un'altra scadenza estre-
mamente ravvicinata e quella 
dei trasporti, della costituzio-
ne del consorzio, della solu-
zione di una questione che 
dura ormai da due anni-n. 

E a proposito dei traspor
ti. proprio ieri si e di nuovo 
rinviata la possibilita di met-
tere concretamente in atto 
la definizione del rapporto di 
lavoro dei dipendenti. E' sta-
ta infatti dilazionata la deM-
sione sugli impegni finanzia-
ri cui comune, provincia e 
regione debbono far fronte. 
Cio testimonia una volonta 
ancora una volta negativa da 
parte delle forze del centrosi-
nistra. le quali debbono inve
ce rispettare 1'accordo gia 
stipulato e di dare l'awio al 
piano prowisorio per il rior-
dino delle autolinee e per il 
consorzio. 

Altre questioni centrali ri-
levate dal compagno Berti, 
un piano organico di svilup
po economico a livello regio
nale e la gestione del potere, 
sia dal punto di vista del rap
porto con lo Stato (e qui la 
questione del bilancio e dei 
fondi destinati alle Regioni e 
decisiva); sia dal punto di 
vista del rapporto con i co-
muni. quindi la questione del
le deleghe dei poteri agli en
ti locali. Portare a soluzione 
problemi tanto essenziali per 
la vita deila regione non e e 
non sara possibile senza im-

La delibera 
sui medici 
volontari 

A pruposito della delibera del 
consiglio di amministrazione ele
git Ospedali Riuniti con la qua
le si assumevano 57 medici vo
lontari die a\e\ano presta'o 
servizio per almeno 180 giorni 
entro l'aprile del 1972 (da!a 
dell' insediamento del nuovo 
consiglio) e che prestano tut-
tora attivita saltuana. retribui-
ta giornalmente. ci risulta che 
la delibera e stata regolarmcn-
te assunta dal consiglio di am-
ministrazione in analogia con 
la delibera di assunzione dei 
medici cosiddetti < ventisetti-
tti > (delibera. quest'ultima pre-
sa dal consiglio per ragioni par 
ticolari. in deroga alia legge 
ospedaliera e in conformita alia 
proposta unitaria di legge che 
rcgola i concorsi incdici ospe 
dal ieri in corso di appro\az:one 
presso :1 Parlamcnto). 

Che la commissione di con-
trollo abbia bocciato !a delihe-
ra dei volontari sij;n fica so'o 
che dal punto di \ista forma'p 
essa non pote\a csscrc appro-
vata e sin qui nulia da ccce-
pire. C:o non sigmfica pero 
che il problema non esista c 
che non \ada afTrontato c tanlo 
meno significa che la delibera 
di assunzione dei volontari na 
scondesse una opera zione clion-
telarc. Come quella per i « ven-
tisettisti » essa rappresenta so 
lo il tentativo di ilsolvere il 
problema di un gruppo di me
dici in analoghc co.idizioni. 

Se in qucs'.a materia si devc 
levare un'accusa precisa di re-
sponsahilita, qucsta accusa va 
rivolta al presidente L'EItore 
che alia direzione degh OO.RR. 
ha oscurato la sua fa ma di cli-
nico con manovTe :>re*tamen!e 
clientelari. Una precisa critica 
» • rivolta anche al presidente 
Ziantoni che per oltre un anno 
ha tenu'o fermi i concorsi che 
0 consiglio aveva deliberato di 

ml luglio 1972. 

postare un nuovo rapporto 
con i comunisti. 

Emerge invece, dall'atteg-
giamento delle forze conser-
vatrici interne ed esterne alia 
maggioranza. la scarsa vo
lonta di prendere di petto i 
reali nodi politici, per pun-
tare invece su una «crisi-
rimpasto» che finisca per 
essere una redistribuzione 
dslle caliche (in corrispon-
denza con riequilibrio inter-
no alia DC soprattutto) esten-
dibile poi a livello, come ab-
biamo accennato. dello stesso 
comune di Roma e. chissa, di 
altre province. Non a caso 
ieri e venuta da parte libera-
le la proposta di soprassede-
re al dibattito in aula, ma-
ssherata con una obiezione di 
carattere procedurale. 

Nel corso della seduta di 
ieri, che si e protratta fino 
a tarda sera, e stato afTronta
to anche il dlssenso in Unio-
ne Sovietica. Per il PCI ha 
parlato il compagno Perrara. 
« // nostro parere — ha det
to tra l'altro dopo aver re-
spinto le strumentalizzazioni 
della destra e della stessa DC 
— e che la societd socialista 
deve garantire la possibilita 
di un ampio confronto di idee 
e di indirizzi. Quando cio non 
si verifica noi pensiamo che 
ne soffra I'insieme del sistema 
politico-sociale socialista il 
quale 7ion termina i suoi com-
piti nell'esaudire i bisogni 
economici ma quando esso si 
costruisca in modo da poter 
garantire le sue conquiste con 
il massimo di consenso popo
lare, cosi da realizzare quanto 
diceva Togliatti, cioe che il 
socialismo deve essere il pun
to piii alto della democrazia 
e della libertan. 

Sdegno ed emozione per i barbari massacri 

ASSEMBLEE SUL CILE 

L'emozlone per i barbari massacri dei militari 
client, continua a tenere viva la mobilltazione 
dei lavoratori, dei democratic! e del compagni, 
tulla tragedia cilena; sempre piu numerose si 
levano le richieste perche II governo italiano 
metla in atto tutti gll strumenti per fermare la 
mano degli assassin! al servizio della reazione e 
dei monopoli americani. 

Incontri e dibattiti sul « golpe » cileno si svol-
gono in numerose seztonl del parti to; alia Ma-

gliana alle ore 19,30 assemblea con la parted-
pazlone del compagno Floriello, a Frascati alle 
18 assemblea con I lavoratori del Sincrotone e la 
partecipazione del compagno Fregosi, a Ludovlsl 
alle 20 con il compagno Parola, all'Aurelia alle 
19,30 assemblea con II compagno F. Ferrl, a 
Salario alle 21 con il compagno Bordin, a Latino 
Metronio alle 20,30 attivo degli iscritti sul Cile. 

NELLA FOTO: Un'lmmagine della manifesta-
zione per II Cile svoltasi domenica al cinema 
f Del Vascello ». 

I problemi dei prezzi, delle 
pensioni ai commercianti e quel-
li sorti in relazione ai recenti 
provvedimenti contro il colera 
sono stati al centro di un'affol-
lata riunione svoltasi domenica 
mattina al Teatro Belli su ini
ziativa della Federesercenti ro-
mana, il cui direttivo si e riu-
nito insieme ai rappresentanti 
delle associazioni di quarliere 
e di comune all'APREFI e al-
l'APVAD. Erano presenti anche 
rappresentanze della Regione 
delle organizzazioni sindacali e 
politiche. La riunione e stata 
introdotta dal senatore Mario 
Mammucari. 

Dal dibattito sono emerse pre
cise proposte per «attuare una 
svolte valida al fine di frenare 
raumenCD del costo della vita ». 
11 freno dell'aumento dei prezzi 
— 6 affermato in un documento 
— « e stato ed e pagato dai 
consumatori e dai dettaglianti ». 
I primi pagano con la dequalifi-
cazione delle merci, i second! 
con la riduzione dell'attivita 
mercantile. La Federesercenti 
ha proposto in prinio luogo la 
revisione dell'IVA, specificata-
mente l'abolizione dell'imposta 
sui beni di largo consumo. la 
riduzione alia meta dell'imposta 
nei settori dell'abbigliamento, 
dell'arredamento c dell'igiene e, 
infine, l'elevazione a 15 milioni 
della fascia esente. 

La Federesercenti chiede an
che una revisione dei decreti 
concernenti le imposte dirette 
sulle persone fisiche. l'abolizio
ne delle restrizioni creditizie per 
le piccolo e medie imprese mer
cantile la concessione di un cre-
dito a tasso agevolato per favo-
rire l'associazionismo tra detta
glianti, l'acquisto e la costitu-
zione di scorte di derrate e pro-
dotti da parte degli enti pub-
blici, una politica di intervento 
da parte delle Partecipazioni 
Statali specie nel settore ali-
mentare ed. infine. una rapida 
attuazione delle riforme: servizi, 
scuola, agricoltura e credito. 

Per quanto riguarda il periodo 
che si aprira al termine del 

La Federazione unitaria CGIL-CISL-UIL 

S0LVAY: RISPEHARE 
GLI IMPEGNI ASSUNTI 

Intervento alia Regione, al Comune e al ministero dell'lndustria - Concluso 
lo sciopero all'Alleanza Assicurazioni - Domani alia Camera del Lavoro 
(ore 17,30) manifestazione con Scheda sui problemi della nocivita del lavoro 

in un negozio d i carte da parat i 

Due bambini 
rubano dalla cassa 
oltre un milione 

Sono stati acciuffati in un prato 

La Federazione CGIL-CISL-
UIL ha annunciato che inter-
verra presso la Regione. il Co
mune e il ministero dell'lndu
stria perche vengano attuati gli 
impegni gia assunti eon i lavo
ratori e i sindacati per impe-
dire la chiusura della Solvay 
di Ponte Mammolo. 

Al termine di una riunione e 
stato ribadito l'impegno del mo-
vimento sindacale a sostegno 
della difesa dell'occupazione 
della Solvay — minacciata di 
smobilitazionc da parte della 
dlrezione aziendale — e de'le 
altre fabbrichc della zona Ti-
burtina. che si tenta di ristrut-
turare per favorire la specula-
ziune cdilizia. 

ALLEANZA ASSICURAZIONI 
— Si e concluso lo sciopero. 
iniziato il 19 settembre scorso, 
contro il licenziamento di un 
attivista sindacale della FILDA-
CGIL. Ha partecipato alia pro-
testa dal 70 al 100'i del per
sonate dei van ispettorati del-
l'Alleanza Assicurazioni. 

Lo sciopero e avvenuto in un 
momento di rinnovo contrattua-
le e nei confronti di una com-
pagnia di assicurazione. filia-
zione delle Assicurazioni Grne-
rali c che per conto di que«ta 
si c specializzata nel ramo 
«\ t ta» . assicurazioni nopolar.. 
Malgrado i suoi opuscoli c i 
(.omunicati indirizzali ai lavo 
raton i'AUeanza Assicurazioni c 
tra le societa meno dispone a 
instaurare un rapporto di se-
rio confronto con i dipendenti 
e le organizzazioni sindacali. 

NOCIVITA' DEL LAVORO — 
Domani (ore 17.30) alia Camera 
del lavoro — via Buonarroti 
51 — si terra una manifesta
zione per l'inaugurazione del 
centro di lotta contro la noci
vita del lavoro. All' iniziativa 
prendera parte il compagno Ri-
naldo Scheda. segrttario con-
federale della CGIL. 

SCUOLA - La Federazione 
unitaria CGIL-CISL-UIL ha pro-
testato per la mancata convo-
cazionc sui problemi della scuo
la. per l quali era stato so'.le 
citato uii incontro con gli enti 
locali. Un telegramma 6 stato 
inviato ai president! delta giun
ta regionale c della giunta pro
vincial e al smdaco di Roma. 

II problem-a della centrale 
dell"ENEL a Civitavecchia 6 
stato affrontato dai sindaca
ti provinciali della CGIL c 
della UIL che haiuio emesso 
un comunicato per chiarire la 
loro posizione. I sindacati. e 
detto nel comunicato. non so
no contro la costruzione della 
centrale. ma contestano le mi
re aziendalistiche dell'ENEL 
la quale non pud continuare a 
ignorare le esigenze della po-
polazione e rifiutare il con
fronto con le amministrazioni 
locali e con la Regione. sui 
problemi della salute dei la
voratori e della tutela dell'am-
biente. E* infatti possibile in-
quadrare la nuova centrale in 
una linea di sviluppo econo
mico da tempo indicata dalla 
organlzsaxionl sindacali. 

Oggi la decisione per P. Maggiore 

Oggi verra deciso della sorte di Porta Mag
giore. Una commisstone di esperti fara un $o-
pralluogo verso le 9,30 e dara il suo parere 
sull'opportunifa di chiudere al traffico o no, la 
zona circostanfe le arcate monumental! che danno 
su via Eleniana. 

Come si ricordera sabafo scorso una macchina 
che transitava solfo gli archi fu colpila da un 
grosso frammenfo di pietra caduto dall'alto. Un 
primo sopralluogo fu effettualo dall'ing. Elveno 
Pastorelli, vice comandante della sede centrale 
dei Vigili del Fuoco di via Genova, nella stessa 

giomata di sabato. Dopo aver accuratamente 
esaminato le strutture delle arcate, I'ingegnere 
giunse alia conclusione che non sussisteva alcun 
pericolo immediato di crolli, tali da me He re a 
repenfaglio la sicurezza delle auto in transito. j 

Sembra, comunque, che le responsabilita dello 
episodio di sabato scorso possano essere attri- j 
buite ai recenti nubifragi e al vento particolar- | 
mente violento che hanno scosso e dissestato j 
alcune parti di Porta Maggiore. I 

NELLA FOTO: Gli archi dell'acquedotfo Clau- I 
dio che dovrebbero essere chiusi al traffico. j 

II piu grande 12 anni. il piu 
piccolo otto, due bambini ieri 
mattina hanno sottratto qua
si un milione e mezzo di lire 
dalla cassa di un negozio. dan-
dosi alia fuga. Appena mezza 
ora dopo, pero, sono stati ac
ciuffati in un prato, e gran 
parte dei soldi — nascosti in 
un cespuglio — e stata recu-
perata. 

E* accaduto verso mezzogior-
no, in via Antonio Coppi, nel 
quartiere Appio Latino. Due 
bambini — C.R. di 12 anni e 
D.S.R. di 8 — sono entrati nel 
negozio di carte da parati di 
Marcello Carani, di 53 anni, 
abitante in via Baldo degli 
Ubaldi 136. In un primo mo
mento nessuno ha fatto molto 
caso alia loro presenza. data 
la loro giovane eta. Tutti si 
sono accorti di loro un attimo 
pi6 tardi, invece, quando con 
un balzo hanno afferrato il 
denaro della cassa, pari ad 
un milione e 450 mila lire. 

Dato l'allarme alia polizia, 
numerosi agenti si sono messi 
alia caccia degli adolescenti. e 
mezz'ora dopo li hanno sor-
presi in un prato vicino via 
Almone. all'Acqua Santa, men-
tre tentavano di nascondersi. 

I bambini sono stati ricon-
segnati ai genitori. ed il de
naro — con una fetta di 300 
mila lire in meno — al pro-
prietario. 

Dal Comitato di quartiere 

Provvedimenti igienici 
richiesti a Torpignattara 
Assemblea sui trasporti al cinema Cassio 

II comitato di quartiere di j niche e di collaborare per tcne 
Torpignattara. in considcrazio-
ne della struttura particolare e 
della composzione srciale degli 
abitanti. che rende la circoscri-
zione particolarmente ca rente 
dal punto di vista igienico-sani
tario e una de'le piii esposte 
riolla citta, ha im-itato le Auto-
rita competenti a prendere in 
considerazione c a pmv\*edere 
immediatamente alia disinfezio-
ne c alia disinfostazione di tutti 
i locali pubblici. le scuole. i 
mercati. gli uffici. i mezzi pub
blici. gli aggkmerati di bsrac-
che E' stata richiesta. inoltre. 
I'eventualc vacdnazione della 
popolazione utilizzando le strut
ture sanitarie del quartiere e 
reliminazione immediata di tut
ti i depositi d'immondizie pre-
senti nclla zona, utilizzando in 
misura piu idonea il personate 
della N.U. anche per la pulizia 
di tutte le strade del quartiere. 
II Comitato di quartiere fa inol
tre presente alia popolaxione di 
atteoertl ad alcunt nonzw ifie-

Al km 20 della Prenestina 

Vietare lo scarico 
delle immondizie 

Le giuste richieste degli abitanti di Castelverde 

re i! piu possibile pulito il quar
tiere stesso 

Al cinema Cassio si c svolta i 
domenica mattina un'assemblea ' 
popolare sui tema della ristmt-
turazione dei trasporti nel quar
tiere. I cittadini invitati a par-
tecipare airclaborazicnr delle 
proposte di modificazi'ne delle 
linee ATAC hanno vivamente 
dibattuto c hanno dato un con-
tribulo essenzialc nel rapporto 
fra istituzioni e cittadini stcssi. 
rapporto che ha rag^ziunto nel 
concreto l'obiettivo nella forma-
zicne di un comitato per la ri-
stnrtturazionc dei trasporti a 
Cassio. 

II consigliere circcscrizionale 
della DC ha dato l'adcsione del 
suo gruppo. Inoltre hanno par
lato il compagno Ranalli. per il 
PC. consigliere regionale. un 
rapprescntante della Commis-
sione interna dell'ATAC per il 
PSI: e infine Ciferri. a nome 
della Commissione interna del
l'ATAC. 

Gli scarichi di immondizie 
al Km 20 della Prenestina. la 
grave si tuazione delle marrane 
scoperte, il continuo scarico di 
rifiuti di uno stabilimento di 
disintegrazione di automobili 
sulla via Collatina sono stati 
motivi in questi giorni di vi-
vaci quanto giuste proteste 
da parte degli abitanti di al
cune borgate. 

La sezione del PCI di Castel 
Verde ha chiesto. per discu-
tere questi problemi, un'im-
mediata riunione dei comitati 
unitari delle borgate di S. 
Eligio, Lunghezza e di Giordi-
ni di Corcolle. Al centro delle 
richieste degli abitanti delle 
zone interessate vi sono i se-
guenti punti: a) II divieto al
le ditte appaltatrici dello smal-
Umento delle Immondizie 
(Cecchini e Sorani) di getta-
re e sotterrare rifiuti e que
sto per evitare il pericolo dl 
inquinamento della faldt Wri-

c h e Inoltre lo scarico delle 
immondizie arreca gravi hv 
convenienti agli abitanti per il 
cattivo odore e per le possi
bilita di espansione di malat-
tie infettive quali il tifo. I'epa-
tite virale e il colera; b) Oc-
corre dotare le zone in que
stione di impianti di acqua po-
tabile e della rete fognatizia; 
c) E' necessario installare de-
puratori delle acque delle mar
rane e che le stesse vengano 
coperte. 

Su questi e altri punti si sta-
svolgendo un lavoro capilla-
re di informazione e di agi-
tazione. Nei prossimi giorni 
si terra un'assemblea pubbli-
ca indetta dal PCI. Per domani 
e prevlsta una delegazjone in 
Consiglio comunale, mentre 
questa sera e convocato in se
duta straordlnaria il Comita
to direttivo della sezione co-
munliU di Cuttf Verdn. 

blocco del prezzi (31 ottobre 
prossimo) la Federesercenti ri-
badisce di essere «interessata 
alia costanza dei prezzi» che 
e tuttavia ottenibile solo a con-
dizione che la norma di con-
trollo valga per tutti i settori 
produtlivi e per tutti i settori 
dei servizi aU'origine, che per 
alcune derrate alimentari base 
valga il principio dei prezzi 
amministrati. che siano realiz-
zati tempestivi investimenti nel-
l'agricoltura c nella zootecnia, 
che sia evitato l'aumento del 
prezzo del carburante e dei lu-
brificanti, che sia altuato il 
blocco delle tariffe. specie nel 
settore elettrico e telefonico. che 
sia data un'adeguata struttura-
zione all'AIMA. e siano estesi 
agli Enti comunali di consumo 
e alle cooperative le licenze di 
importazione. 

Nel corso della riunione e sta
to discusso anche il problema 
della pensione ai commercianti 
ed 6 stata chiesta 1'equipara-
zione dei minimi, e l'equipara-
zione del meccanismo della pen
sione a quello valido per i lavo
ratori dipendenti. 

Sui problemi della riforma tri
butaria e stata ribadita la posi
zione gia assunta con la pre-
sentazione di numerosi emenda-
menti. 

Per quanto riguarda quelle 
categorie di commercianti col-
pite dagli erfetti della recente 
infezione colerosa l'APVAD-
Confesercenti ha avanzato al 
governo, alia Regione e al Co
mune cinque richieste: la tra-
sformazione della licenza per la 
vendita dei frutti di mare in 
altri generi, oppure l'assunzione 
presso enti comunali, provinciali 
o regionali; la sospensione ed 
il conseguente rinvio del paga-
mento delle imposte n delle tas-
se; l'erogazione di un finanzia-
mento a iungo termine; lo svi
luppo di una campagna di pro
paganda che valga a tranquil-
lizzare la cittadinanza sulla non 
nocivita di alcuni generi come 
il pesce; la sospensione del 
pagamento della tassa di occu-
pazione del suolo pubblico. 

Sempre in tema di prezzi. si 
e appreso che l'Ente Comunale 
di ronsumo del Comune ha ope-
rato nuovi ribassj sui prezzi 
del riso e del pqllame fresco. 
II prezzo del riso e stato ridotto 
da 10 a 20 lire il kg. con decor-
renza del 25 settembre, mentre 
i polli freschi sono diminuiti di 
oltre 50 lire il kg fin dal 20 
settembre. Pertanto i ribassi 
operati dall'ECC dopo il blocco 
hanno raggiunto complessiva-
mente L. 40 il kg. per il riso 
e L. 150 per il pollame fresco. 

Sanzioni sono state adottate 
dalla prefettura contro 72 eser
centi contravventori alle norme 
sul blocco dei prezzi. Ammon-
tano complessivamente a 7 mi
lioni e 660.000 lire. 

ARTIGIANI — I provvedimen
ti economici varati dal governo 
nel luglio scorso e la riforma 
dei tributi diretti sono stati gli 
argomenti affrontati ieri mat
tina nel corso di una conferenza 
stampa promossa dall'Unione 
provinciate romana degli arti
giani. Sul primo problema ha 
parlato il compagno sen. Olivio 
Mancini. Dopo aver detto che 
1'UPRA ha valutato in modo 
« positivo > i provvedimenti del 
governo anche se limitati, il 
segretario dcU'organizzazione ha 
messo in evidenza come il « bloc
c o * dei prezzi non abbia toc-
cato le forniture artigianali in 
quanto tutti i listini delle In
dustrie sono stati rivisti dopo 
il luglio scorso. Aumenti anche 
del 100 per cento si sono regi-
strati in diversi settori, specie 
in quelli della falegnameria. dei 
laminati per cucine componibili. 
edilizia e tipografia. Mancini 
ha sottolineato I'esigenza che lo 
Stato si dia strumenti idonei e 
autonomi di indagine e di deter-
minazione dei costi e dei prez
zi *. E' in questo quadro che 
l'UPRA propone: 1) un controllo 
«verticale> dei generi sottopo-
sti al controllo; 2) arrivare an
che alia eventuate requisizione 
presso i produttori delle scorte 
dei prodotti industrial]', agricoli 
alimentari in eccedenza; 3) la 
estensione della gamma delle 
merci c dei prodotti industrial! 
soggetti ai prezzi amministrati; 
4) impegnare le partecipazioni 
statali alia vendita dirctta dei 
prodotti industriali. mediante lo 
allestimento di grandi magazzini 
aperti ai titolari delle minori 
imprese: 5) riforma democra-
tica del CIP con il concorso 
delle regioni e delle associazioni 
dei consumatori e delle cate
gorie produttive. 

Piu in particolare per la di
fesa e lo sviluppo dell'impresa 
artigiana. l'UPRA ribadisce le 
richieste piu volte avanzate, e 
cioe: ripristino dello sconto del 
5 per cento sugli oneri sociali; 
una equa modifica delle tariffe 
per l"energia elettrica; nessun 
aumento del prezzo della ben-
zina. 

Sulla riforma tributaria ha 
parlato il sen. Francesco So-
liano. Egli ha messo in evi
denza le numerose carenze del
le leggi approntate che colpi-
scono in modo serio la piccola 
impresa e in particolare Tarti-
gianato. Soliano ha chiesto per 
questo di correggere la Icgge 
detega prima che essa entri in 
vigore con l'anno nuovo. 

Assemblea Coop 
Oggi, alle ore 19. si terra 

un'assemblea della COOP, 
presso la sede della sezione 
Soci. del Supermercato Coop 
del Prenestino, in via Anagni 
n. 51, un'assemblea cui sono 
invitati a partecipare i soci, 
ed 1 consumatori della coope
rative 

Verranno discussi i proble
mi relativi al carovita e al 
blocco del prezzi e saranno il
lustrate le posizioni e le pro
poste del movimento coopera-
Uvo. 

420 « baroni » si apprestano 

a scegliere il proprio rappresentante 

Prossima elezione 
del nuovo rettore 

Alia volazione parfecipano solo i docenti ordinari 
Una presa di posizione della Casa della Cultura 

Nelle prossime settimane 
(la data precisa non e sta
ta ancora fissata) si svol-
geranno le elezioni per il 
rinnovo del rettore della 
universita. L'attuale ret
tore, il professor Pietro A-
gostino D'Avack, ha infat
ti concluso il suo manda-
to. L'elezione del massimo 
rappresentante dell'ateneo 
avviene sulla base delle 
vecchie norme — risalenti 
all'epoca fascLsta — che 
riservano ad una ristrettis-
sima cerchia di « baroni» 
il potere di scegliere. Han
no diritto di voto solo i 
420 docenti ordinari. Re-
stano esclusi i professori 
incaricati, gli assistenti, 
gli studiosl e tutte le altre 
component i del mondo u-
niversitario. 

Alia vigilia delle elezioni 
pertanto la Casa della Cul
tura ha assunto una chiara 
presa di posizione, preci-
sando quanto segue: 

La crisi dell'Universita 
di Roma, incapace di far 
fronte ai suoi compiti di-
dattico-scientifici, ha fini-
to per incidere negativa-
mente sulle stesse strut
ture culturali della citta 
e sulla vita politica ed e-
conomica del Paese. La 
creazione del secondo ate-
neo romano, divenuta or
mai un'impellente e impro-
rogabile necessita, e stata 
avversata da chi tia an-

teposto interessi legati al
le speculazioni edizilie. E 
gia oggi, ancor prima della 
sua realizzazione, si tenta 
di condizionarne in senso 
antidemocratico gli indi
rizzi e le scelte culturali. 

L'universita di Roma e 
alia vigilia dell'elezione del 
nuovo rettore. La Casa del
la Cultura mentre auspica 
un nuovo impulso all'ate-
neo capace di soddisfare 
tutte le esigenze di una 
scuola di massa, nelle 
strutture come nei conte-
nuti, denuncia il carattere 
non democratico di queste 
elezioni che vedono esclusi 
gran parte dei docenti, il 
personate non insegnante 
e gli studenti. II nuovo 
rettore eletto dai soli pro
fessori di ruolo deve essere 
esempio di antifascismo 
militante e dare garanzia 
di impegno e di assidua 
dedizione ai problemi del-
Vinsegnamento e della ri-
cerca. I candidati alia 
massima carica accademica 
non possono provenire da 
quegli ambienti di pro
fessori professionisti che 
hanno avversato le rifor
me sociali che il paese at-
tende da anni e che rap
presentano interessi setto-
riali e in larga misura 
proiettati verso finalita e-
stranee alia vita univerti-
taria. 

Nel teatro della Federazione al le 1 8 , 3 0 

Domani I'attivo con 
Petroselli e G. Pajetta 
Sabafo aH'EUR il compagno Pietro Ingrao ricordera la 
figura di Edo D'Onofrio - Grande successo delle feste del
la stampa comunista ~ II festival provinciate di Rieti 

Un'immagine del Festival provinciate di Rieti 

Migliaia e migliaia di citta
dini. di compagni e di giovani 
hanno affollato i festival del-
ITJnita che si sono conclusi 
domenica a Roma e nel La-
zio dopo giornate intense di 
attivita politica e culturale. 
Ovunque forte e stata la 
diffusione dellTJnita e della 
stampa comunista. 

Domani nel teatro della 
Federazione alle 18,30 si ter
ra I'attivo del partito e del
la FGCI sul tema < l'impe
gno dei comunisti romani 
nella solidarieta con il popo-
lo cileno». Introdurra il 
compagno Luigi Petroselli, 
membro della Direzjonq e 
Segretario della federazione 
romana. Partecipera Giuliano 
Pajetta del CC del Partito. 

Sabato prossimo al Palazzo 
dei congressi dell'EUR (ore 
17.30) si terra un'assemblea 
solenne e pubblica del comi
tato regionale e dei comitati 
federali del PCI e della FGCI 
del Lazio per ricordare la fi
gura e l'opera del compagno 
Bdoardo D'Onofrio. II discor-
so che avra come tema «Una 
vita per il socialismo e per 
il popolo romano» sara te-
nuto dal compagno Pietro In-
grao dell'ufncio politico. 

Nel quadra dei festival del-
P« Unit* > tone state estratte al
cune letterie. Ecco i nomer] Tin-
centi: 

TIBURTINO: 1° premio 0532; 
2 s premie 0407; 3» premie 06C6; 
4° ptvmio 0095; 5» premie 0173. 

MONTE MARIO: 1° premio 
K 1; 2° premie OSS; 3 s premie 
ECO; 4* premie K 2; 5" pre
mie Z 1». 

S. LORENZO: I s premie 1147; 
2» premie 104S; 3* premie 1778; 
4 s premie 0S73; 5° premio OCS5; 
«• premie 05S1; 7» premie OS3S; 
t» premie 0412; 9* premio 0093. 

A Ponte Mammolo, i parted-
pinti alia gira podlstica sono stati 
prtmiaH con una litografia offerta 
dtl plttort Robert! Zitt*. 

RIETI, 24. 
Dopo tre giorni si e conclu

so a Passo Corese il festival 
provinciale dellTJnita con 11 
comizio del compagno Petro
selli. E* stato indubbiamente 
un grosso awenimento. una 
festa di popolo: frutto del la
voro. dell'entusiasmo. della 
parecipazione di moltissime 
sezioni del reatino e dei suoi 
quadri dirigenti, ma anche 
dei compagni di Monteroton-
do e Montelibretti. I tre gior
ni della festa non sono stati 
che una continua rotazione 
di gente. un vivace incontro 
di giovani, di famiglie intor-
no al nostro giornale ed al 
nostro partito. Cio non e sol
tanto un fatto organizzativo. 
ma testimonia il nostro peso 
politico e della nostra pre
senza tra il popolo. Larghissi-
ma e stata la partecipazione 
al festival dei ceti popolari 
ed antifascisti del comune di 
Fara Sabina nel cui territo-
rio il festival provinciale si 
e svolto. Non poteva iniziar-
si in modo migliore la lotta 
elettorale per le elezioni del 
18 novembre da cui dovra es
sere eletto un nuovo consiglio 
comunale nel farense. 

II 125 per cento raggiunto 
nel tesseramento ha avuto 
una chiara conferma di ordl-
ne « pratico ». E* stato un con
tinuo ruotare di popolo e di 
ceti i piu diversi intorno 
ai nostri simboli. Un esem
pio: ai tre grandi pannelli 
centrali che illustrano la vit-
toria contro il colonialismo. 
la piaga deiremigrazione in
terna ed estema italiana. la 
ascesa dei ceti popolari, han
no lavorato comunisti com* 
Franco Bellardi e Paola Noel. 
ma anche nostri amici demo
cratic! come Francesco 
co e Anna Maria 
nl. 
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